



西が丘活動紹介



今年の夏は、小玉スイカに挑戦!!!



車椅子の方も外気浴にでて水やりして頂きました。



☆園芸☆



雨でもお花は元気(\*^\_^\*)



お水をたっぷりあげてくれているおかげで(#^^#)

☆クッキング☆

で〜んで〜ん  
む〜しむ〜し  
か〜たつむり〜♪



はんぺんの変わり焼き(\*^\_^\*)



こねこね  
こねこね♪



ナスがなってきました(^^♪



あーん(^o^)



ミニトマトは、赤くなってきました♪



【6月を終えて】

梅雨に入りました・・・と思ったら、雨は何処へやら？いつの間にか関東も梅雨明け(°Д°)!!今年も、21日間という短い梅雨でした!!後半は、暑い日が続きバテ気味の職員(-\_-;)とは反対で元気に育つ野菜達(^^)。今年も、トマトやナスにピーマン！そして小玉スイカにも挑戦！！ご利用者も水やりを積極的にして下さり、「この間より大きくなってる〜！！」と成長を楽しみにされています。さて、今回のクッキングは「はんぺんの変わり焼き」でした！具材にはチーズやコーン、ゆかりなどを使いました。いつもより工程が少し多かったのですが、皆さん職員の説明を真剣に聞きながら、混ぜたり、形を整えたりと楽しんでました。もちろん出来上がりには大満足で、「これは美味しい」「以外といけるね」等の意見が聞かれました。次回のクッキングクラブはパフェを予定しているとの事で、こちらも楽しみです。暑い日が続きますが、皆様も夏バテせず頑張ってください。暑くても食欲旺盛な堤竹でした！